

# エミレーツ航空 不当解雇撤回ニュース

2021.05.24

第37号

スカイネットワーク大阪支部 エミレーツ航空分会

2021年5月16日

## 全面勝利解決

長期に渡る多大なご支援ありがとうございました！

2021年5月16日、スカイネットワーク大阪支部エミレーツ航空分会は  
会社との全面和解勝利で、6年8ヶ月の争議が締結しました！

## 3名の職場復帰を 和解協定で確認

### 解雇までの経緯

3名は職場上司のパワーハラスメントと未払い残業問題をきっかけに働きやすい職場を求めて2013年1月、3名の労働組合結成しました。会社は団体交渉には応じるも、要求と追及に正面から向き合わず不誠実な対応を取り続けていました。そして2014年9月に会社は、職場の海外移管を理由に労働組合排除を目的として組合員3名を解雇しました。

### 争議経緯と職場復帰～5つの連続勝利！！～

解雇通知を受け取った後、大阪府労働委員会、大阪地裁での仮処分と地裁で勝利を収め、3名は2018年4月に会社の高裁での控訴取り下げにより『地位確認』が確定されました。地位確認をしても職場復帰をさせようとしなかった会社でしたが、2020年2月の中労委から『現実に職場に就労させなければならない』の画期的な勝利命令を受け、3名の職場復帰につなげることが出来ました(1名は職場復帰と同日に合意退職)。

司法及び行政での争議では5つの勝利を収めました。

この勝利は私達だけでなく皆さまと労働者全体の勝利です。

私たちは『解雇撤回と職場復帰』を願うと同時に  
『外資系企業に日本の法律を守らせる』『不当な解雇を起こさせない』  
の強い思いで闘ってきました。

最後まで力強いご協力と温かいご支援をいただき  
一同、心より深く感謝を申し上げます。

